

ここが大好き



【学校教育目標】
夢におかって 今 キラリ
- なかよく・かしこく・すこやかに -
令和6年12月19日
大仙市立南外小学校

PTA 学習参観日

ご来校、ありがとうございました

12日(木)のPTA学習参観日には、多数の保護者の皆様にご出席いただきました。子どもたちは、とても張り切って授業に臨んでおりました。授業参観は7月以来でしたが、子どもたちの様子はいかがだったでしょうか。少しでも成長する姿、がんばっている姿をご覧に入れることができたのであればとてもうれしいです。



参観後の5時間目には「親子で楽しむエレクトーン演奏会」と題し、PTA副会長である小松美岐氏を講師に、視聴者参加型の音楽会が開催されました。

親しんでいる曲がたっぷりのプログラムで、心が和んだとともに、エレクトーンのもつ不思議な力に魅了された時間となりました。ありがとうございました。



学校周辺の一方通行に関して

ご協力に感謝しているところです。大分定着してきましたが、特に下校時のお迎えに関しては、もう少し意識してほしいという声が寄せられています。送迎に関わる家族も含め、みんなで心がけていきましょう。

共生社会を目指して

5年 障害理解授業

5年生を対象に、特別支援学校の職員による障害理解教育の授業を行いました。自分自身の普段の生活から「自分の色」を表現し、個性について考えていく授業でした。来週には続きが行われ、他者理解や個性の伸長へと学びを深める予定です。この学習を通して、相手や自分の苦手を理解し、寄り添い、支え合えるような学級、全校のリーダーへと育つことを願っています。



生活科 おもちゃフェス

ようこそ!きりん組さん

つきの木こども園の年長さんを迎えて、1・2年生の子どもたちが「おもちゃフェスティバル」を開きました。生活科の学習の一環です。体育館にはそれぞれの学年で作ったおもちゃのブースが設けられ、子どもたちは店員さん気取りで「お客さん」に自作のおもちゃの楽しさをPRしていました。

アイディアと工夫がいっぱいのおもちゃに、年長さんたちも笑顔が満開。“先輩方”からの思わぬプレゼントもあり、ほっこりとした交流行事になりました。年長さんにとって、春から過ごす小学校への期待が大きくなっていれはうれしく思います。



卒業記念 6年 榎岡焼体験

6年生の卒業記念として、地元の榎岡陶苑にて榎岡焼の体験教室を行いました。子どもたちは小松潮さんのご指導を受け、世界に一つしかない卒業記念品を作りました。はじめは慣れない手つきでしたが、丁寧なご指導により、それぞれが思い描いた作品を完成させることができました。

陶芸には、形のないところから形が見えるものにするおもしろさがあります。その意味で、失敗という言葉は当てはまりません。使う人、場面を想像しながら制作を続ける子どもたちの表情は、節目を迎える意欲と期待が満ちあふれていました。焼き上がりを楽しみます。



学校生活アンケート

紙面にて、保護者アンケートをお願いしています。本校のよりよい教育活動に向けて、改善策を講じるためには、保護者の皆様のご意見が必要ですので、どうかご協力ください。

アンケートの提出は**明日まで**です。

キラリ★みどりっ子

☆ 第47回児童生徒県南美術展

特賞	4年	○	○	○	○	さん
奨励賞	2年	○	○	○	○	さん
	3年	○	○	○	○	さん
	6年	○	○	○	○	さん
入選	1年	○	○	○	○	さん
	2年	○	○	○	○	さん
	3年	○	○	○	○	さん
	4年	○	○	○	○	さん
	5年	○	○	○	○	さん
	6年	○	○	○	○	さん

＝県南美術展 展覧会のお知らせ＝

期 日 令和7年1月24日（金）まで
 （すでに始まっています）
 ※月曜日、年末年始は休館

会 場 仙北市立角館町平福記念美術館

出品者 「出品者とその家族です」と話せば
 入場無料だそうです。

○ ○ ○ ○ さん

○ ○ ○ ○ さん

☆ 人権標語コンクール

人権擁護委員協議会長賞 5年 ○ ○ ○ ○ さん

